



CICR

Genève / Washington (CICR) – Le président du Comité international de la Croix-Rouge (CICR), **Jakob Kellenberger**, est arrivé à **Washington** pour une visite de deux jours, au cours de laquelle il s'entretiendra avec des hauts responsables américains, dont la secrétaire d'**État Hillary Clinton** et le secrétaire à la Défense **Leon Panetta**.

M. Kellenberger mettra l'accent sur les relations entre le CICR et les États-Unis, et abordera des questions liées à la détention et au recours à la force dans les conflits armés et autres situations de violence. Il discutera également de la situation humanitaire dans quelques-uns des principaux terrains d'opération du CICR, notamment l'Afghanistan, l'Irak, la Somalie, la Syrie et le Yémen.

« Je tiens particulièrement à faire le point sur la situation des lieux de détention à Guantanamo Bay », a déclaré M. Kellenberger à la veille de sa visite. « J'entends aussi échanger des points de vue sur des questions d'ordre humanitaire touchant aux principaux contextes opérationnels du CICR. »